Guía de ocio y cultura

Coordina: **Elena Casero** | agendalne@lne.es

La Gala Coraldanza de Mieres recogerá donaciones para la protectora de animales El Trasgu • Juegos y verbena para festejar a Santa Rita en Boroñes de Laviana • Jornadas del Picadillo en el Monte de la Teyerona • El "Descorche de la Llaguna" abre la degustación de sidra al mediodía

Las Cuencas

Gala Coraldanza en beneficio de la protectora El **Trasgu.** La cita comenzará a las 19.30 horas, en el auditorio Teodoro Cuesta. La entrada es gratuita, pero se recogerán productos para la protectora "El Trasgu" (gestora del albergue de animales de Mieres). Actuarán los coros de la Escuela de Música de Mieres y el Centro de Danza Karel de Gijón, dirigidos por Reyes Duarte y Virginia Herrero, respectivamente. También se subirán al escenario el cantaor, guitarrista y percusionista malagueño Francis Ligero y Rocío A. Duarte, Begoña Mainar y Kira Valdés. Completan el cartel Verena Menéndez como pianista acompañante y Diego Oliveros al violonchelo. Presentará la gala Alberto Cienfuegos.

IV Marcha Senderista al Valle de Turón. La cita se celebra bajo el epígrafe "Camina por tu salud y respira sin humo". Está organizado por "Los Averinos". El paseo comenzará en La Perdera (inicio de la senda verde), a las 11.30 horas.

Juegos y verbena para festejar a Santa Rita en Boroñes, Laviana. Las fiestas patronales comienzan a las 9.30 horas con la XI Ruta en BTT por los alrededores de Peña Mayor. A partir de las 17.00 horas habrá juegos tradicionales y, a medianoche, arranca la verbena: actúan las orquestas "Takikardia" y "Distrito Xoven".

Teatro y canción asturiana en las fiestas del socio de Santa Marina. El programa comienza a las 18.00 horas, con la puesta en escena de "El arreglu inesperáu" a cargo de la compañía Rosario Trabanco. Por la tarde, a las 20.00 horas, habrá actuaciones de canción española. El cartel cuenta con Patricia Pariente, Marina López e Isidoro Arconada.

La obra "La barca sin pescador", en el Nuevo Teatro de La Felguera. Odisea Teatro pondrá en escena la obra, a las 20.15 horas.

Jornadas del Picadillo en el "Monte La Teyerona". La Asociación "Monte La Teyerona" organiza el encuentro, que llega ya a su undécima edición. Habrá carpa en el área recreativa de La Teyerona para degustar la comida, a base de un contundente menú: picadillo, huevos y patatas. El precio por ración es de diez euros. Habrá un programa de ocio y deportivo.

"Descorche de la Llaguna", a partir del mediodía. El encuentro de El Entrego arranca a las 12.30 horas, con la apertura de los puestos de sidra.





Participarán siete lagares. Además, la fiesta se ameniza con un Mercáu romano con puestos y actividades.

Charla sobre el cáncer en Pola de Laviana. La Casa del Pueblo de Pola de Laviana acoge esta mañana, a las 12.30 horas, la charla "Hay vida después de...", en la que participarán los deportistas Héctor Moro y Pablo Herrero, a los que acompañará Manuela Díaz. Además, se proyectará el documental "V de valientes", y se presentará una nueva iniciativa deportiva solidaria, a favor de la investigación del cáncer, denominada "La Re-Vuelta 2015".

Oviedo

XII Encuentro de encajeras "Ciudad de Oviedo". La losa de Renfe será el escenario, durante la jornada de hoy, del XII Encuentro de encajeras "Ciudad de Oviedo", que contará con participantes llegadas de toda España. Organizado por la Asociación de Encajeras de la ciudad, en colaboración con el Ayuntamiento de Oviedo y la Sociedad Ovetense de Festejos (SOF), durante el acto podrán verse demostraciones en vivo del laborioso trabajo manual. A partir de las 12.00 horas.

Procesión de La Balesqui-

da. La Cofradía de La Balesquida organiza las celebraciones religiosas en honor de Nuestra Señora de la Esperanza. Esta tarde, a las 19.30 horas, en la iglesia de San Tirso, finalizado el triduo, comenzará el rezo del responso ante el sepulcro de doña Velasquita Giráldez. Seguirá la procesión con la imagen de la Virgen, desde el templo parroquial hasta la capilla de la Balesquida, acompañada por la Banda de Gaitas "Xiranda-Belenos".

"Sidonie" en concierto. La formación musical catalana "Sidonie" ofrece un concierto a las 22.00 horas en la sala Sir Laurens (C/ Eugenio Tamayo, 3).

Actos de conmemoración del 25 de mayo de 1808. La Asociación de Amigos del País de Asturias conmemora hoy la histórica fecha del 25 de mayo de 1808, en la que la Junta General del Principado se proclamó soberana y declaró la guerra a Francia. A las 11.45 horas saldrá la comitiva en procesión desde la plaza del Ayuntamiento en dirección a la Corrada del Obispo. A las 12.00 horas llegarán a la Sala Capitular del Claustro de la Catedral, con entrada por la puerta de la Limosna. Como en años anteriores, se formará una "Guardia de Honor" compuesta por un pelotón de la Asociación de Recreación Histórico Cultural de Asturias (ARHCA), quienes recrean el Regimiento de Milicias Provincial de Oviedo de 1808.

Belo y "Los Susodichos", en concierto". Belo y "Los Susodichos" ofrecerán un concierto a las 22.30 horas en el Pub Bosé (C/ Altamirano, 6).

Musical "El gato con botas". El teatro Filarmónica acoge esta tarde, a las 18.00 horas, el musical "El gato con botas", dentro del ciclo "Teatro para gente menuda". La representación, para niños mayores de 4 años y sus familias, dura sesenta minutos. Las entradas cuestan entre 8 y 10 euros.

Ofrenda floral de la Cofradía del Silencio. La Cofradía del Silencio y la Santa Cruz de Oviedo realizará mañana, domingo, una ofrenda floral a la Santísima Virgen de la Amargura. El acto tendrá lugar al finalizar la misa de las 12.30 horas en la sede canónica de la cofradía, la parroquia de Santa María La Real de la Corte.

Concierto de "Mota Blues" en Lata de Zinc. La formación "Mota Blues" ofrece un concierto en el local Lata de Zinc a partir de las 21.00 horas.

Taller con Santiago Alba en Cambalache. "Lo más peligroso es la islamofobia" es el título del taller que impartirá a las 20.30 horas Santiago Alba en el local Cambalache (C/Martínez Vigil, 30). Posteriormente habrá una cena de traje.

IX Concurso de Cámara de Oviedo. El auditorio Príncipe Felipe acogerá este lunes la convocatoria del IX Concurso de Cámara con un concierto examen abierto al público. Será a las 19.00 horas y participan los siguientes grupos: dúo de violín y piano, trío de clarinetes y piano, cuarteto de cuerda, y cuarteto de saxofones.

Pasa a la página siguiente